

令和2年5月8日

大妻中学高等学校  
生徒・保護者各位

大妻中学高等学校  
校長 成島 由美

5月のオンライン授業時間割等についてのお知らせ

風薫る爽やかな季節となりました。生徒・保護者の皆様にはお健やかに過ごしのことと存じます。

さて、本校では、5月11日以降のオンライン授業を、新しい時間割で実施することに致しましたのでお知らせ致します。朝礼開始時刻が8:30、授業終了時刻が15:00（曜日や学年によっては16:10）となること、高2・高3の時間割を類型ごとに4展開することなど、4月の時間割と異なりますのでご注意ください。なお、中学1年生は5月よりオンライン授業を開始する関係から、他学年とは異なる時程となりますことをご承知おきください。これらの時間割は、学年クラスルーム、ホームページの学年ページに掲載致しますので、ご確認をお願い致します。

5月後半の分散登校の可否、6月1日学校再開後の時程につきましては、ただいま検討中でございます。詳細が決まり次第、日にちに余裕をもって、ご連絡差し上げます。また、7月に実施予定の中1林間学校と、同じく7月に実施を延期致しました中3修学旅行につきましては、5月14日の政府発表を参考に、実施の可否を判断し、あらためてご連絡することと致します。

行き届かない点多々ございますが、教職員一同、学校再開を楽しみにオンライン授業に取り組んでおります。生徒の皆さんも、学びを止めず、しっかりと授業に取り組んでいただきますようお願い致します。

以 上